

« Contre le Barça, 10 000 spectateurs potentiels »

Les Coulisses de Cholet-basket. La Meilleraie accumule les matches à guichets fermés. Explication du phénomène.

Entretien avec



Thierry Chevrier, directeur de CB

4 800 spectateurs de moyenne contre 4 300 l'an passé, 1 600 abonnés contre 1 300, 500 VIP contre 250, 13 matches à guichets fermés en comptant ceux contre Nancy (ce soir) et Poitiers (mardi). Vous devez vous dire que vous faites du bon travail...

Oui, à tous les niveaux, les administratifs, les joueurs et les entraîneurs. Tout le monde a un rôle à jouer et chacun fait son travail très consciencieusement. Ça donne le résultat présent depuis presque trois ans, car quand on a joué l'EuroChallenge (en 2008-2009), on avait 3000-3500 spectateurs pour une compétition sur laquelle il n'était pas facile de communiquer. On a beaucoup travaillé sur cette compétition. Ça ne s'est pas vu, mais nous, on le sait.

L'engouement populaire est-il revenu au même niveau qu'à la fin des années 80, lors des premières années du club en Pro A ?

On avait besoin d'être boosté par un titre. Ça nous fait le plus grand bien. Les gens attendaient ça. Ça a donné



La Meilleraie vivra ce soir son douzième match à guichets fermés cette saison et accueillera encore des gens venus de tout le grand Ouest.

un peu plus de notoriété au club, même si elle existait. Ça a validé tout le travail. Ça a conforté les supporters à nous soutenir.

Après, par rapport aux années 80, ce n'est pas le même public, car aujourd'hui, il y a tellement de choses qu'il peut faire. Mais oui, l'engouement est selon moi aussi fort. Car quinze jours à l'avance, maintenant on est complet.

En comptant les personnes qui n'ont pas réussi à obtenir une place pour certains matches,

jusqu'où l'affluence aurait-elle pu s'élever ?

C'était pour Barcelone. On a jamais su ce qu'on aurait pu faire. On a arrêté la billetterie trois semaines à l'avance. Je pense qu'on pouvait avoir le double, 10 000 spectateurs.

La nouvelle salle ne verra pas le jour avant 2014, date de la fin du mandat municipal actuel.

Cela vous inquiète-t-il ?

Non, mais si nous étions amenés à refaire l'Euroleague la saison prochaine, il est évident que nous ne

pourrions pas développer la billetterie comme on le voudrait. Après, il faut être très prudent car ça va très vite. Les bons résultats et l'Euroleague ont boosté un peu tout le monde. Moi, je patiente. Les résultats de la fin de saison sont déterminants.

Ce soir, à 20 h 30, à la Meilleraie, CB - Nancy, à guichets fermés. Les personnes qui n'ont pu acquérir de places pourront suivre la rencontre en direct sur la chaîne Sport +.

Ouest France – Vendredi 29 avril 2011

